

LXX aniversario de la fundación del plantel 4



En la develación de la placa conmemorativa. Foto: Joanna De la Paz.

A lo largo de 70 años, el plantel 4 Vidal Castañeda y Nájera ha creado oportunidades para los jóvenes que más lo necesitan. Con la educación de calidad que ofrece transforman su presente y se empeñan en lo que será su futuro, afirmó Enrique Graue Wiechers, rector de la Universidad, en la ceremonia de festejos de dicha escuela.

Como exalumno del plantel recordó: “La experiencia en las aulas de la prepa 4 fue determinante en mi vida y en la de muchos otros. Gocé intensamente cada día de mi estancia en este plantel. Me forjó y me otorgó las herramientas para mis estudios profesionales”.

La Universidad, dijo, es el gran factor de movilidad social. Es de ustedes y para ustedes. Y aquí, en el bachillerato, es donde se forjan las vocaciones, los valores y el carácter de universitarios.

Egresado también del plantel de Tacubaya, José Narro Robles, extitular de nuestra casa de estudios, comentó que forma parte de la generación que inauguró las actuales instalaciones y con esa experiencia recomendó a los jóvenes vivir esta etapa con

intensidad. “Pertencen a la mejor Universidad que tiene México, sin duda alguna, que tiene la región de América Latina, y a una de las mejores instituciones de educación superior en el mundo”.

María Dolores Valle Martínez, directora general de la Escuela Nacional Preparatoria, hizo una remembranza del origen y de la transformación que ha tenido esta escuela con el paso del tiempo, desde su creación en tiempos de posguerra. Mencionó la ubicación de las anteriores instalaciones, y del actual recinto escolar, proyectado por el arquitecto José Villagrán y engalanado con el mural de Chávez Morado, dijo que ha albergado numerosas generaciones formadas integralmente.

Eduardo A. Delgadillo Cárdenas, director de la preparatoria 4, destacó que fue creada en 1953 con la filosofía de educar a sus alumnos con criterio para enfrentar de manera positiva y productiva las necesidades que la sociedad demandaba.

“El camino no ha sido sencillo, pero el espíritu universitario característico de nuestra comunidad no se doblega. Mi reconocimiento a los docentes, quienes,

con el máximo sentido de responsabilidad y profesionalismo, han tomado en sus manos la formación de cada una de las generaciones que han cursado por las aulas de esta escuela.”

Elia Paulina Álvarez Arce, estudiante de sexto año, mencionó cómo fue su ingreso en época de pandemia. La educación en línea dejó esa sed de querer vivir la experiencia preparatoriana en su totalidad y reconoció que hoy tienen esa gran oportunidad.

“Aunque en algún momento saldremos de aquí, la Prepa nunca saldrá de nosotros. Porque la prepa de Tacubaya siempre tendrá un espacio en nuestros corazones, yo la elegiría una y mil veces más.”

Dentro del programa para ese día, se develó una placa conmemorativa. La profesora Angélica Araceli González García dio la conferencia Historia del plantel 4: de 1953 a 1964. Hubo una intervención musical por parte del Coro 4x4, dirigido por el docente José Luis Amaro Hernández, y un par de conversatorios donde se habló sobre las experiencias de ser alumno de esta escuela y acerca de la génesis del plantel. 🎓